
Pièces 4 Pièces

Référence 83383261

Prix 676 145 €

Montpellier
Appartement à vendre (34000)
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Votre  futur  logement  en  hypercentre-ville  de  montpellier,  disponible  Dès  2024un

jardin en ville dans l'écusson, vivre au rythme du Cœur de ville, tout à pied. Au sein

d'une  petite  copropriété  de  6  logements  bénéficiez  de  tout  le  confort  d'un

logement  neuf  avec  ascenseur,  climatisation,  prestations  très  soignées.  Le  calme

absolu, tout en ayant à proximité immédiate les commerces, restaurants, cinéma,

musé, la place de la coméDI, ainsi  que le tram. Un charmant jardin public à deux

pas  vous  enchantera.  Un  havre  de  paix  en  plein  à  deux  pas  de  la  place  de  la

coméDI de montpellier, sans aucuns ...

Your  future  home  in  the  heart  of  Montpellier,  available  from 2024A  garden  in  the

city, in the heart of Montpellier, on foot.In a small 6-unit condominium, enjoy all the

comforts of a new home with elevator, air conditioning and meticulous attention to

detail.  Absolute  peace  and  quiet,  with  immediate  access  to  shops,  restaurants,

cinemas, museums, the Place de la Comédie and the streetcar.A charming public

garden  just  a  stone's  throw  away.A  haven  of  peace  just  a  stone's  throw  from

Montpellier's  Place  de  la  Comacute;die,  with  no  prior  work  required  and  all  the

guarantees of a brand-new project: ...

OLMETA IMMOBILIER

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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